

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía: 56,8 millones de euros para la sostenibilidad de residencias y centros de día

Para garantizar la superación de la crisis sanitaria, se ha abonado un pago extraordinario y urgente de 22,7 millones de euros para hacer frente al gasto ocasionado por la pandemia de Covid-19 en 2021.

Plantadoce  
3 nov 2021 - 11:10



Andalucía refuerza sus residencias y centros de día. La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación destinará **56,8 millones de euros para garantizar la viabilidad económica de las entidades que prestan servicios de atención a la dependencia**, según ha informado la administración en un comunicado.

El objetivo del Ejecutivo andaluz es mitigar el impacto de la crisis derivada por la pandemia del coronavirus en el sector. De este modo, se ha abonado un pago extraordinario y urgente de 22,7 millones de euros para hacer frente al **gasto ocasionado por la pandemia de Covid-19 en 2021**.

También se han asignado 34 millones de euros para cumplir el compromiso de incrementar un 2,6% el coste de las plazas de atención a la dependencia hasta 2023. La consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz, ha destacado que el Ejecutivo autonómico “cumple su compromiso con el sector para asegurar su viabilidad y la de los empleos asociados”.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-568-millones-de-euros-para-la-sostenibilidad-de-residencias-y-centros-de-dia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## Andalucía ha creado 73 plazas nuevas en centros de día de titularidad pública en la provincia de Sevilla

Ruiz también ha avanzado la aprobación de una nueva medida extraordinaria y urgente de 22,7 millones de euros para dotar a las residencias, centros de día y centros de terapia ocupacional para personas mayores y personas con discapacidad de una cuantía adicional para garantizar la prestación del servicio.

“Aunque la crisis sanitaria no se ha superado aún, en Andalucía estamos ante un nuevo escenario favorable de la evolución de la pandemia, y es necesario que los centros de atención a la dependencia garanticen sus servicios” ha subrayado la consejera.

Ruiz ha destacado el esfuerzo de su departamento para reforzar el sistema de atención a la dependencia con **la creación de 73 nuevas plazas en centros de día titularidad pública en la provincia de Sevilla**, tanto para la atención de personas mayores como de personas con discapacidad.